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一 般 質 問 通 告 書          
  

第 526 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１  旧 18 番市やちむん販売所レストランの再活用はどうなって               

いるか。 

 

 ２  ３月定例会で質問したふるさと納税額アップのためのサガン

鳥栖，中日とのコラボの検討は。 

 

 ３  赤橋は建設から何年経過したか、渋滞解消の為嘉手納町と検討

することもあるか。 

 

 ４  前の質問でＬＧＢＴの検討を要望したがどうなりましたか。 

 

 ５  読谷村での子ども食堂の状況はどうなっているか。 

 

 ６  読谷村の特定健診について状況はどうなっているか。健診率を

上げるための方策は受診率を上げるとどういう効果があるか。 

 

 


